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По словам менеджера по взаимодействию с органами государственной власти
Союзмолоко Любомира Панова недавно группа сенаторов внесла в Госдуму
законопроект о продуктах жизнедеятельности сельскохозяйственных животных. В нем
указано, что навоз – это не отходы, а продукция, которая образуется на фермах и
может быть использована в сельском хозяйстве. Союз внимательно следит за тем, как
этот закон продвигается и что говорят о нем представители отрасли, сказал Любомир
Панов. 

  

Подробнее: https://www.dairynews.ru/news/lyubomir-panov-na-zhivotnovodstvo-i-rastenievod
stv.html 
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